

Wir trauern um unseren Kollegen

Klaus Bucher

Nach einer langen und schweren Krankheit verstarb am 01. 05. 2023 unser Kollege Klaus Bucher.

Während seiner 34-jährigen Betriebszugehörigkeit hat Klaus unsere Kunden im Technischen Support betreut. Klaus war immer mit ganzem Herzen und unermüdlichem Einsatz dabei. Er hatte großen Anteil an der positiven Entwicklung unseres Unternehmens.

Alle, die ihn in seiner freundlichen, ruhigen Art gekannt haben, seiner Ehrlichkeit, seiner Fairness und seiner hilfsbereiten Art, werden wissen, was wir mit ihm für einen Menschen verloren haben.

Unser tiefes Mitgefühl und Beileid gilt seiner Familie.

AUTOPSTENHOJ GmbH

Geschäftsleitung

Betriebsrat

Belegschaft